

Si vous avez des difficultés pour visualiser ce message, [consultez la copie web](#)

ÉCOLE NATIONALE SUPÉRIEURE DES ARTS DE LA MARIONNETTE

Charleville-Mézières (France)

CONCOURS D'ADMISSION / ADMISSION BY EXAMINATION 2018



CONCOURS D'ADMISSION

Du 26 mars au 6 avril 2018
12e promotion / 2018-2021

Première et unique école pour la formation initiale des marionnettistes en France, l'École Nationale Supérieure des Arts de la Marionnette prépare au DNSPC, Diplôme National Supérieur de Comédien, spécialité acteur-marionnettiste (titre niveau II). Elle accueille des étudiants et des artistes-intervenants du monde entier.

[En savoir plus](#)

Conditions d'admission

- Avoir 18 ans minimum et 26 ans maximum.
- Être titulaire du baccalauréat ou d'un diplôme français ou étranger équivalent.
- Justifier d'une pratique théâtrale d'au moins un an, sachant que toute autre forme d'expérience de pratique artistique sera pris en compte.

Date limite d'inscription : 31 janvier 2018

ADMISSION BY EXAMINATION

From 26 march to 6 april 2018
12th class / 2018-2021

First and unique school for the initial training of puppeteers in France, the curriculum of the l'École Nationale Supérieure des Arts de la Marionnette is recognised by the DNSPC, Diplôme National Supérieur de Comédien, speciality puppeteer-actor (Bachelor's degree level).

The school is welcoming students and artists-teachers from all over the world.

[Further information](#)

Enrolment conditions

- The minimum age is 18, and the upper age limit is 26.
- French baccalaureate or equivalent diploma. At least one year of proven theatrical activity. Any other artistic practice will be considered.
- Foreign candidates should have reasonably good spoken French.

Deadline for applications: 31 January 2018

[Télécharger le dépliant concours](#)

[Download the recruitment leaflet](#)

[Télécharger le dossier d'inscription](#)

[Download the application form](#)

Nous vous serions reconnaissants de bien vouloir diffuser cette information à toute personne susceptible d'être intéressée et vous en remercions vivement par avance.

We would be grateful if you could communicate this information to whom it may be of interest.
With many thanks.

M INSTITUT INTERNATIONAL DE LA MARIONNETTE

Institut International de la Marionnette

7 place Winston Churchill - 08000 Charleville-Mézières - France

Tél. +33 (0)3 24 33 72 50

www.marionnette.com



[Cliquez sur ce lien pour vous désabonner](#)